

いちようNo.6

栃木市立藤岡小学校だより
平成24年 10 月 12 日

放射線量10/10
0.097 μ ms

暑さ寒さも彼岸まで、すっかり秋…

すっかり秋になりました。連日気温30度を超す厳しい残暑も、お彼岸を過ぎる頃から一気に涼しくなり、朝夕は長袖でもちょうどいい気温になりました。昔からの言い伝えは本当だなと感じました。

今年は、耐震工事の関係で運動会を1学期に実施した関係で、残暑の中の運動会練習もなく、代わりにたくさん水泳をすることができ、お陰様で、熱中症の症状を訴えることもほとんどありませんでした。

さて、毎年9月の残暑がこれだけ厳しくなってくると、子ども達の健康面を考えて、運動会の実施時期も大きく変更しなければならないと考えています。

過日のPTA理事会でも1学期の運動会は、よい天候の中で実施できて、とても良かったという多くの意見をいただきました。今後、いろいろな関連を考えながら、子ども達が体調を壊すことなく、運動会の練習や本番ができる実施時期や方法を検討していきたいと思っておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。予定が立ちましたら、なるべく早くご連絡いたします。

これから2学期も本番に入ります。勉強に運動にと多くの実りが得られるように、頑張っまいますので、引き続きご支援ご協力をよろしくお願い致します。



思い出残る修学旅行…

6年生が9月27日(木)28日(金)の一泊二日で修学旅行に行ってきました。見学先は、江の島、鎌倉、横浜方面でした。どの見学場所も、グループ行動で見学しました。台風18号接近により天候が心配されましたが、雨もほとんど降りませんでした。見学等も。強風のため横浜マリンタワーが営業中止になってしまい、夜の横浜港を見学できなく残念でしたが、それ以外は予定どおり実施できました。最後まで、みんなで協力して思い出に残る楽しい修学旅行ができました。



朝のあいさつ運動…



9月の2週目と3週目に子ども達が朝のあいさつ運動を行いました。これは、爽やかなあいさつをみんなでしようということで、各委員会ごとに登校時に西昇降口に集合して、登校してくる子ども達に元気なあいさつをしました。6年生が中心となって実施しましたが、元気な声で高学年の子ども達から挨拶されるので、登校してきたどの子どもも大きな声であいさつを返していました。一人だとなかなか恥ずかしくて、声が小さくなってしまいますのですが、みんなであいさつをすれば、恥ずかしさも何処へやら、元気な声が西昇降口にこだましました。あいさつ運動が終わった後も、「おはようございます」の声が少し大きくなりました。

秋の交通安全運動…



9月21日から30日まで秋の交通安全運動旬間でした。本校においても、教職員やPTA保健安全部の皆さんが、登校時の立哨安全運動を実施しました。PTA役員の皆様には、朝のお忙しい中、本当にお世話になりました。

また、10月1日には、自転車安全教室を実施し、自転車ロードレース大会等で日本のトップレーサーとして活躍している長沼隆行さんと小竹俊輔さんに宇都宮で毎年開かれている国際ロードレースジャパンカップのことや競技用自転車のこと、自転車を安全に乗るコツなどを教えて頂きました。

後半は、3年生を対象に校庭で実際に自転車を使って自転車の安全な乗り方等について教えて頂きました。

子ども達も、熱心に聞き入り、自転車の楽しさと同時に、安全に乗ることの大切さを学んでくれたことと思います。



《チョットひといき》 思いやりとボランティア…

朝、校門であいさつをしていると色々な子ども達の姿を目にします。大きな荷物を持って登校してくる子や楽しそうにお話をしながら歩いてくる子、どの子も今日も一日頑張るぞという、笑顔を見せてくれます。そんな中、5年生や6年生の高学年の子供が、大きな荷物を持って登校してくることがあります。見ていると校門をくぐると登校班の低学年の子にその荷物を渡しています。おやっと思って話を聞いてみると、荷物が重そうだったので持ってあげたということでした。また、別の日では、落ち葉がたくさん落ちているので、ホウキで掃いていると、6年生の子ども達が、さっとランドセルを降ろして手伝ってくれます。さすがだなと感心してしまいます。6年生を中心とした優しい思いやりとボランティアの心が、きっとよい伝統となって引き継がれていくのだろうなと思いました。

高学年の皆さん、ありがとうございます。これからも、よろしくをお願いします。

